

ESTRATEGIAS PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

MyMA: asesoría técnica y empática para rentabilizar la inversión minera

La empresa ofrece un acompañamiento de excelencia que va desde las exploraciones hasta el cierre de las faenas mineras. Su trayectoria en la gestión de permisos ambientales y sectoriales contribuye al desarrollo exitoso de una amplia gama de proyectos.

En 2006, con el proceso normativo en pleno auge, nació MyMA, una empresa de servicios de consultoría que impacta positivamente en la sustentabilidad de los proyectos mineros. "Nos dimos cuenta de la necesidad de abordar la etapa de permisos con una perspectiva técnica, cumpliendo con todos los requisitos establecidos por los servicios públicos e incorporando, al mismo tiempo, la perspectiva ambiental, que ya se había instalado en el país", explica Juanita Galaz, directora ejecutiva de MyMA.

Además, el equipo cuenta con experiencia y conocimiento tanto de las operaciones mineras como del trabajo en el sector público. Así, la empresa logró integrar la necesidad de obtener las autorizaciones en el menor plazo posible, con la cantidad y calidad de los antecedentes, en los tiempos requeridos por los responsables de las aprobaciones.

"Nos preocupamos de elaborar los expedientes en un lenguaje sencillo, para que cualquier persona pudiera entender y de contar con la información técnica suficiente



MyMA cuenta con un equipo de profesionales altamente capacitados para responder en forma efectiva a las necesidades de los clientes.

FOTOS: MyMA

para responder a los requisitos solicitados por la autoridad. Hoy buscamos el crecimiento continuo y el posicionamiento como consultora líder en el mercado de la minería y el medioambiente", sostiene Juanita Galaz.

En MyMA están preparados para identificar las barreras o los

desafíos que podrían enfrentar los inversionistas, a quienes les presentan un conjunto de acciones orientado a alcanzar los objetivos deseados.

"La gestión ambiental ha evolucionado significativamente y la industria minera ha sido uno de los principales protagonistas. La primera resolución de

calificación ambiental fue obtenida por un proyecto minero ubicado en Chile Chico, cuando la institucionalidad estaba en su origen, bajo lo que entonces era la Comisión Nacional del Medio Ambiente", recuerda.

Más tarde, en 2010, la institucionalidad se fortaleció con la creación del Ministerio del

Medio Ambiente (MMA), la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) y el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA). Al mismo tiempo, la industria fue incorporando políticas de estándares internacionales y equipos de profesionales para la gestión operacional. A esto se sumó un marcado foco en las relaciones con las comunidades aledañas y el entorno.

"MyMA ha estado presente en todos los hitos y transformaciones. Nuestros profesionales están altamente capacitados y responden a las solicitudes en forma efectiva, involucrándose en las necesidades de los clientes y acompañándolos hasta lograr los objetivos", asegura la ejecutiva.

PANORAMA DESAFIANTE

Gracias al conocimiento de los procesos mineros, el equipo de MyMA logra empatizar y detectar los puntos en los que sus clientes requieren apoyo, para lograr proyectos sustentables. Con diversos reglamentos en etapa de actualización, el panorama es desafiante, pero la empresa está lista para abordar cualquier reto. "En el Congreso pretenden



Juanita Galaz, directora ejecutiva de MyMA.

acortar los tiempos de tramitación y proponen la creación de una entidad encargada de armonizar los diferentes cuerpos legales; la modernización del SEIA no se ve muy bien aspectada. Tendremos que continuar actualizándonos, para incorporar los cambios en las presentaciones que hagamos a las autoridades y, al mismo tiempo, mantener informados a nuestros clientes", comenta.

La empresa que obtuvo el Premio Carlos Vial Espantoso, debido a la calidad de sus servicios y relaciones laborales, es parte de las Cámaras de Comercio de Australia y Canadá. Además, está asociada a la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chile, desde donde promueve la calidad y la eficiencia.

"Todos los éxitos alcanzados se han logrado, en gran medida, por el equipo. Nos enfocamos en mantener un ambiente laboral positivo y altos estándares para el personal, lo que contribuye tanto a su fidelización y a la de los clientes", concluye Juanita Galaz.